

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Catherine Gentilcore, candidate à l'investiture du Parti Québécois dans Terrebonne

Terrebonne, **le 13 novembre 2024 –** Le chef du Parti Québécois, Paul St-Pierre Plamondon, a présenté aujourd'hui son appui à la candidature à l'investiture de Catherine Gentilcore pour l'élection partielle à venir dans la circonscription de Terrebonne. Catherine Gentilcore et Paul St-Pierre Plamondon ont rappelé au Premier ministre l'importance de déclencher une l'élection partielle dans Terrebonne, alors que les citoyens ne sont plus représentés à l'Assemblée nationale depuis maintenant 10 semaines.

Catherine Gentilcore a occupé différents postes de direction dans des entreprises des domaines des médias (*Le Devoir*) et de la culture (*Opéra de Montréal, C2 Montréal*). Elle est actuellement PDG de Numana, une entreprise dédiée à l'innovation et aux technologies émergentes à l'échelle du Québec. Elle est également une citoyenne engagée en politique depuis plusieurs années, ayant occupé les postes de vice-présidente et, depuis plus d'un an, de présidente du Parti Québécois.

Pour la candidate à l'investiture, cette élection partielle sera l'occasion d'envoyer un message fort au gouvernement concernant les priorités des Terrebonniennes et des Terrebonniens.

« Vos enjeux sont mes enjeux. Je prends l'engagement d'y déménager si les électeurs décident de me faire confiance pour les représenter. Terrebonne fait face à une croissance sans précédent, ce qui met une pression très forte sur tous les services. Donc jusqu'à l'élection, on va se parler de transport collectif, on va se parler de logement, de la hausse du coût de la vie et d'accès aux CPE. Mais on va aussi se parler d'entrepreneuriat, de culture, de cette culture qui est tellement chère à mon coeur, et on va parler de *leadership*, aussi. Ma candidature, c'est celle d'une femme motivée, qui veut être à l'avant-plan des luttes pour l'égalité », affirme Catherine Gentilcore, qui confirme aussi qu'elle compte s'installer à Terrebonne advenant son élection.

Catherine Gentilcore fait partie de cette nouvelle génération d'indépendantistes qui n'ont pas eu voix au chapitre lors des deux derniers référendums et qui croient fermement que les Québécoises et les Québécois doivent être enfin maîtres chez eux et mener à terme la longue quête vers l'indépendance de notre nation. Elle aspire également à faire entendre une voix féministe pragmatique à l'Assemblée nationale et à poursuivre la lutte pour l'égalité entre les femmes et les hommes.

Pour Paul St-Pierre Plamondon, Catherine Gentilcore fait partie de la relève féministe et social-démocrate au Parti Québécois.

« Le Parti Québécois a été historiquement et demeure à ce jour le navire amiral de femmes compétentes et fortes, pour qui l'égalité passe d'abord par des actions concrètes et universelles pour favoriser l'égalité entre tous les Québécoises et tous les Québécois. Catherine Gentilcore fait partie de cette lignée de femmes compétentes et fortes », a conclu le chef du Parti Québécois.

- 30 -

SOURCE:

Laura Chouinard-Thuly
Directrice des communications du Parti Québécois
514 880 9594
lchouinard-thulv@pa.org